

Materialhalbjahreswartung ZSO aargauSüd

Vom 19. bis 21 April fand wieder die alljährliche Halbjahreswartung der ZSO aargauSüd statt. Während drei Tagen wurde an allen Standorten der ZSO sämtliche Materialien kontrolliert und nötigenfalls repariert. Dabei wurde insbesondere der Bestand von Kleidung und allen Geräten auf ihre Vollständigkeit überprüft und nachgerüstet. Das ganze Material muss 100 % einsatzbereit sein und wurde deshalb auf seine Funktionsfähigkeit untersucht. So wurden beispielsweise Probeläufe mit allen Kettensägen durchgeführt oder mittels Drucküberprüfung der Hebekissen sichergestellt, dass diese keine Beschädigungen aufweisen. Die regelmässige Wartung ist ein wichtiger Teil der Instandhaltung der Einsatzmaterialien des Zivilschutz und garantiert uns so im Ernstfall bereit zu sein.

